



EN EL SAN LUIS, CAMPEONATOS DE FÚTBOL

Con una trayectoria de aproximadamente tres años en la ciudad de Florencia, y luego de un contratiempo que por fuerza mayor lo obligó a desplazarse a la ciudad de Neiva por varios meses, el profesor **HENRY ACHITO** regresa al Caquetá para retomar actividades deportivas en la disciplina de fútbol en categoría masculino y femenino.

Deporte local

Gimnasta caqueteña

DESTACADA PARTICIPACIÓN EN COPA MUNDO

La deportista Lina Dussan oriunda de la ciudad de Florencia, representó a Colombia en un certamen mundial de gimnasia rítmica que se llevó a cabo en Guadalajara a inicios del presente mes.

Johanna Maceto

El pasado tres de mayo la deportista caqueteña hizo su magna presentación en el Palacio Multiusos de Guadalajara luciendo los colores de la bandera colombiana, una combinación entre ballet danza y gimnasia hizo que Lina Dussan se ganara la atención del público y dejara en alto el nombre de su país. Este importante evento de talla mundial denominado Copa Mundo de Gimnasia Rítmica por segunda vez consecutiva se realiza en mencionada ciudad. En esta ocasión, Bulgaria se quedó con el oro con 25.300, la plata fue para Rusia

con 25.200 y bronce quedó en poder de Italia con 24.950.

El evento

Con la participación de más de 200 gimnastas de países de 25 países, la Federación Internacional de Gimnasia (FIG), les cumplió a las deportistas que llegaron hasta el país mexicano en busca de seguir sumando títulos en su carrera profesional para poder hacer parte de la próxima cita olímpica en Tokio para el año 2020. Todas las participantes tienen un importante nivel de competencia que les ha permitido ser las mejores promesas de su nación.

Lina Dussan es una mujer apasionada por la Gimnasia, deporte que se convirtió en su estílo e vida además de ser una de sus carreras profesionales. A la edad de nueve años, Lina participó en su primera competencia. Recuerda muy bien que fue en el 2008, en el Torneo Internacional del Sol y del Acero en Sogamoso, donde ganó su primera medalla en la modalidad de cuerda. Fue

allí donde se enamoró más del deporte y siguió su proceso de formación con la expectativa de ser toda una deportista de élite como lo es hoy en día. En su carrera deportiva también ha debutado como entrenadora de niñas en mencionada disciplina y ha manifestado que aparte de los

deportes comunes como el fútbol y el ciclismo se debe practicar este deporte que influye mucho en el bienestar físico.

Medallas

La deportista ha venido sumando títulos tanto nacionales como mundiales, en panamericanos de gimnasia ha logrado obtener medallas de las tres modalidades, sin descartar que fue ganadora de los Premios Utadeo 2017 en la categoría de Prácticas Deportivas, la mujer aspira que en el departamento del Caquetá muy pronto haya una academia donde puedan formar niños en este deporte.



Lina Dussan, deportista.

En la Cancha del Idema

El combo de 'Pambe' sigue haciendo historia



Manuel el Pambe, Casanova, Rodríguez, Pulido, Polanco, Ramírez Bryant, Benavidez, Alvarez y Soto.

Los deportistas de las categorías menores de del club DIC de la ciudad de Florencia continúan sumando títulos en las competencias locales realizadas en los diferentes escenarios deportivos. Los deportistas adelantan su proceso de formación deportiva en fútbol, bajo la dirección del ex jugador de los equipos de primera B y primera C del país colombiano Manuel Fer-

nando Rodríguez más conocido como 'Pambe' quien desde hace más de 20 años viene apostándole al deporte en esta región del país.

Actualmente, se encuentra formando deportistas desde las categorías babys hasta la pre juvenil, el proceso de entrenamiento se realiza lunes, miércoles y viernes en dos jornadas para que el proceso de educación básica y secun-

daria no se vea perjudicados.

El club Deportivo Independiente Caquetá (DIC), tiene como propósito formar jugadores con valores y principios dentro y fuera del campo deportivo. Algunos de ellos han tenido la oportunidad de llegar a los más grandes equipos de fútbol del país en los seleccionados de Medellín, Cartagena, Cali entre otras regiones.